



**Bericht zum 1. Waldspaziergang
der
Gemeinde Lausen
vom
Freitag, 13. September**



Bei einem kurzweiligen Spaziergang in das Waldgebiet Cholholz konnten sich fast zwanzig interessierte Personen mit Waldchef Andy Schmidt und Revierförster Thomas Schöpfer ausführlich über die aktuelle Waldbewirtschaftung austauschen und unterhalten.

Sei dies über das Befahren des Waldes mit grossen Maschinen, die Belastung der Waldstrassen, die Verschmutzung dieser und das zurückgebliebene Kronenholz auf den geräumten Flächen. Ebenso gaben die grossen Verjüngungsflächen, die Baumartenwahl und die Bepflanzung viel zu reden.

Anschliessend offerierten wir einen einfachen Imbiss beim Hupperschopf.

Wir danken allen Teilnehmenden für die Offenheit und die interessanten Gespräche. Wir freuen uns, im nächsten Jahr viele interessierte Einwohnerinnen und Einwohner an der etwas ausführlicheren Waldbegehung begrüessen zu dürfen.

Gemeinderat/ Vizepräsident Andreas Schmidt und Revierförster Thomas Schöpfer